

La revista *POLÉMICAS FEMINISTAS* es un proyecto colectivo llevado adelante en el marco del Programa Interdisciplinario de Estudios de Mujer y Género (PIEMG) del Centro de Investigaciones de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba (CIFYH, UNC), Argentina. El Programa está integrado por personas de diversas disciplinas y trayectorias, y cuenta ya con un recorrido local de trabajo, reflexión e intercambio de más de veinte años.

*POLÉMICAS FEMINISTAS* pretende ser una revista de difusión y discusión de los aportes y las transformaciones que los estudios de género, los estudios *queer* y los feminismos en plural han producido y producen en el pensamiento contemporáneo. A su vez, tiene como motivación el poder ser una plataforma para la construcción crítica de conocimientos en estos campos, como así también una herramienta de comunicación que vincule los diferentes espacios académicos, políticos y sociales donde estos saberes y prácticas se construyen.

El título que lleva la revista significó todo un desafío. Buscábamos un nombre que pudiera dar cuenta no sólo de nuestros posicionamientos teórico-políticos sino también del ánimo de dialogar, disentir y en ese acto, de hacer política feminista. *POLÉMICAS FEMINISTAS* tiene la marca de ese deseo.

En este primer número ofrecemos una selección de artículos sobre diversos aportes que los feminismos, y la perspectiva de género en particular, han realizado a las diferentes disciplinas de las ciencias sociales y humanas en las últimas tres décadas.

También compartimos con ustedes la historia y las proyecciones del Programa, contadas por algunas de sus propias integrantes en una entrevista que da cuenta de un proyecto académico y político, sostenido con tenacidad y no pocos obstáculos.

Finalmente, forman parte de este primer número dos reseñas de libros. La primera se ocupa del libro *Escalas de justicia* de Nancy Fraser, una de las feministas anglosajonas más influyentes de los últimos años. La segunda revisa el libro de Amanda Alma y Paula Lorenzo, *Mujeres que se encuentran*, el cual constituye una lectura de dos activistas feministas de nuestro país que asumieron la arriesgada y apasionada labor de pensar los Encuentros Nacionales de Mujeres de la Argentina.

Desde este primer número de *POLÉMICAS FEMINISTAS*, y como parte de una universidad pública argentina, las y los invitamos a dialogar y polemizar.

*Comité Editorial*